

ditor General” du cabinet Salisbury en Irlande. Miss Madden faisait naguère partie des “ religieuses ” protestantes, qui avaient charge des pauvres du Workhouse d Dublin (Nord). Et c’est ainsi que l’Irlande se venge de l’Angleterre en la convertissant.

—Le 6 novembre 1789, le saint Pape Pie VI, l’un des plus augustes martyrs de la Révolution, instituait à Baltimore le premier évêché des Etats-Unis et y appelait Mgr John Carrol. On comptait alors, dans la république américaine, sur 4 millions d’habitants, l’Evêque, 30 missionnaires et 40,000 catholiques.

Aujourd’hui, cent ans après, il y a sur 65 millions d’habitants, 9 millions de catholiques, 13 archevêques, 71 évêques, 8,000 prêtres, 10,500 églises, 27 séminaires, 650 collèges, 3,100 écoles paroissiales fréquentées par 600,000 enfants, 520 hôpitaux et asiles pour les enfants.

—Le doyen des missionnaires du monde entier, le R. P. Jarrige, vient de mourir ; il appartenait à la société des Missions étrangères de Paris. Ce vaillant français était né pendant la Révolution en 1794 ; il était parti pour les Indes en 1819, et il y a poursuivi pendant soixante-dix-huit ans les travaux de son apostolat.

—Mgr J. Walsh, le nouvel archevêque de Toronto, a pris possession de son siège le 27 novembre dernier.

—Le Rév. M. N. Lévesque, curé de Matane, était à Rome à la fin de novembre. Il a eu le bonheur de voir le Souverain Pontife plusieurs fois. M. Lévesque doit revenir prochainement au Canada.

Le Rév. M. Majorique Bolduc, curé de Cacouna, est de retour d’un voyage de plusieurs semaines aux Etats-